

Ressort: Gesundheit

Bundesregierung prüft Zulassungsregeln für Heilpraktiker

Berlin, 26.09.2016, 06:00 Uhr

GDN - Heilpraktiker in Deutschland müssen sich in Zukunft auf strengere Regeln bei der Berufszulassung einstellen. Das geht aus einer Antwort der Bundesregierung auf eine Kleine Anfrage der Bundestagsfraktion von Bündnis 90/Die Grünen hervor, die der "Welt" vorliegt.

Demnach hält die Regierung einen Vorschlag für sinnvoll, den die Gesundheitsministerkonferenz der Länder ihr in diesem Juni gemacht hatte: Die Zulassungsprüfungen für Heilpraktiker bundesweit in Zukunft anspruchsvoller als bislang zu gestalten. Damit würden die Hürden für neue Heilpraktiker höher gelegt, die eine Praxis eröffnen wollen. So könne der Patientenschutz verbessert werden, schreibt die Parlamentarische Staatssekretärin im Bundesgesundheitsministerium, Annette Widmann-Mauz. Die gesundheitspolitische Sprecherin der Grünen-Bundestagsfraktion, Kordula Schulz-Asche, sagte, das Schreiben lege offen, dass es "erhebliche Lücken in der Regulierung des Heilpraktikerberufs" gebe. Derzeit gibt es bundesweit rund 43.000 praktizierende Heilpraktiker.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-78563/bundesregierung-prueft-zulassungsregeln-fuer-heilpraktiker.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com